

XIX Congreso Nacional Avances en Cirugía

Con un éxito sin precedentes se realizó en el Salón Rojo del Hotel Tequendama de Santafé de Bogotá, el XIX Congreso Nacional Avances en Cirugía, de la Sociedad Colombiana de Cirugía, durante los días comprendidos entre el 4 y el 7 de agosto próximo pasado.

Fueron invitados como conferencistas del exterior, los profesores Robert Condon, Gonzalo Estapé, David Feliciano, Charles Lucas y Ori L. Rotstein, muy conocidos autores de libros y de inmensas contribuciones científicas publicadas en revistas quirúrgicas muy leídas en el ámbito científico mundial.

Satisfactoria fue igualmente la abundante participación de conferencistas nacionales a quienes las encuestas internas les dieron una magnífica calificación por el alto contenido científico de sus exposiciones y la excelente presentación de las mismas.

En el foro quirúrgico se presentaron 120 trabajos que representan el esfuerzo de los departamentos quirúrgicos de las diferentes escuelas del país y reflejan el afortunado momento que vive la cirugía colombiana.

Grandes elogios se escucharon para las sesiones de cines clínicos y para los simposios nacionales de Enfermería Quirúrgica y de Instrumentadoras Quirúrgicas que por su cuidadosa preparación constituyeron un real aporte al certamen general que nos brindó la Sociedad Colombiana de Cirugía, a cuya Junta Directiva saliente felicitamos de veras, en especial al presidente doctor Jaime De la Hoz y al coordinador de los congresos y cursos doctor Hernando Abaúnza, por la organización del Congreso que, sin lugar a dudas, por haber superado las 1.800 inscripciones, ha sido el de mayor asistencia hasta el momento.

La Asamblea General Ordinaria de la S. C. C., estudió los resultados positivos que presentó a su consideración la Junta Directiva de los cuales podemos mencionar la numerosa programación científica que viene cubriendo todo el territorio nacional; el gran número de nuevos socios activos que ingresaron a la Sociedad; el balance favorable que presentó la tesorería y el resultado general del desarrollo del Programa de Excelencia y Acreditación en Cirugía General. Se consideró y se aprobó en la Asamblea una modificación del estatuto, que aumenta la Junta Directiva en 1 vocal con su respectivo suplente, con miras a dar una mayor participación en ella a los departamentos colombianos, y se eligió a los dignatarios, de la nueva Directiva que quedó integrada por:

Presidente: Dr Jaime Escallón

Vicepresidente: Dr. Armando González

Fiscal médico: Dr. Camilo Casas

Secretario: Dr. Julio Alberto Nieto

Secretario Suplente: Dr. Alvaro Valencia

Tesorero: Dr. Carlos Espinosa

Tesorero Suplente: Dr. Luciano Aponte

Vocales principales: Dr. Carlos Lerma, Dr. Augusto Castro, Dr. Francisco Henao, Dr. Rafael Romero, Dr. Alvaro Ossa.

Vocales suplentes: Dr. Rafael Riveros, Dra. Myriam Serrano, Dr. Alberto Angel, Dr. Jorge Daes, Dr. Ciro Jurado

Consejo Asesor de Expresidentes: Dr. Joaquín Silva, Dr. Mario Rueda, Dr. Hernando Abaúnza, Dr. José Félix Patiño, Dr. Camilo Cabrera, Dr. Erix Bozón, Dr. Assaad Matuk, Dr. Humberto Aristizábal, Dr. Jaime De la Hoz.

Por solicitud del expresidente doctor Erix Bozón, se aprobó dar un decidido apoyo a la Cooperativa Integral de Trabajo Médico Asociado FEMEC, recientemente creada con carácter nacional como respuesta a las modificaciones que se están efectuando en el ejercicio profesional de la medicina, con motivo de las reformas establecidas en el ISS y Cajanal, así como las que se producirán una vez que el Congreso de la República apruebe la ley 155 que modifica la Seguridad Social.

Todo induce a creer que el éxito de FEMEC se halla asegurado.

Mario Rueda Gómez
Editor